



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Haseloff In Leuna: Power-to-Liquid schafft wichtige Grundlagen für Energiewende

„Sachsen-Anhalt ist der ideale Standort für die Technologieplattform zu strombasierten Kraftstoffen. Wir haben eine moderne und leistungsfähige Chemische Industrie mit über hundertjähriger Erfahrung. Wir sind führend bei der Nutzung regenerativer Energien und hier sind hervorragende Forschungseinrichtungen zu Hause. Die Technologieplattform ist ein wichtiger Baustein für den erfolgreichen Strukturwandel in der Region. Von Sachsen-Anhalt aus werden in den kommenden Jahren wesentliche Grundlagen für die Gestaltung der Energiewende in Deutschland geschaffen. Darauf können wir stolz sein.“ Das erklärte heute Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff bei der Auftaktveranstaltung für die Technologieplattform „Power-to-Liquid“ in Leuna.

Das Projekt des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt (DLR) wird Forschungsarbeit im Bereich der Produktion strombasierter Kraftstoffe, sogenannter E-Fuels, leisten und vom Bundesministerium für Digitales und Verkehr gefördert.

Für die Planungsphase wurden 12,7 Mio. € bereitgestellt. Rund 100 Arbeitsplätze werden entstehen. Für die Umsetzungsphase sind Investitionen im mittleren dreistelligen Bereich vorgesehen. Die Plattform wird im Chemiepark Leuna errichtet. Der Standort hatte sich in einem mehrstufigen Auswahlverfahren gegen 60 Bewerber durchgesetzt.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de